



EL NUEVO VEHÍCULO QUE SERVIRÁ A LOS PACIENTES DEL HOSPITAL BASE.

## El Rotary Club Osorno dona un vehículo al Hospital Base San José

**APORTE.** *El móvil cero kilómetro fue entregado a la Unidad de Hospitalización Domiciliar del recinto asistencial.*

**E**l Rotary Club Osorno entregó recientemente como donación un vehículo cero kilómetro a la unidad de Hospitalización Domiciliar del Hospital Base San José de Osorno.

La adquisición de esta unidad se concretó gracias a los recursos reunidos en distintas actividades sociales organizadas por la entidad solidaria y también con el aporte del Comité de Damas del Rotary Club Osorno.

Se trata de la segundo móvil donado por el Rotary Club Osorno a la unidad dependiente del Hospital Base, que cumple una importante labor al permitir que cientos de pacientes de la provincia reciban tratamientos y cuidados en sus

### 26

**de junio** se realizó el acto de entrega del vehículo cero kilómetro por parte del Rotary al Hospital Base.

domicilios.

El acto de entrega del nuevo vehículo se realizó el miércoles 26 de junio en el frontis del Hospital Base, donde asistió el gobernador distrital de Rotary, Javier Hermosilla; el presidente del Rotary Club Osorno, Jorge Ubilla; el director del Hospital Base de Osorno, Julio Vargas; la presidenta del Comité de Damas de Rotary Osorno, Carolina Foradori; y el diputado y miembro de la Comisión de Salud de la Cámara Baja, Daniel Lilayú. ☞